

## Kevin Moschner – Musikerbiographie

Der Singer/Songwriter Kevin Moschner singt nicht nur, sondern schreibt auch Songs. Nachdem der 23-jährige Weinheimer mit der Ska-Metal-Band „Fat Guy on the Run“ und dem Folkduo „Strange Manners“ schon jahrelange Liveerfahrung von Süddeutschland bis Italien gesammelt hatte, stand er bei einer Europareise im März 2016 das erste Mal allein auf der Bühne. Damals wurde ihm in einem Pub irgendwo in Westirland eine Gitarre in die Hand gedrückt, woraufhin er einige irische Lieder performte. Seitdem hat er sich voll und ganz der Folkmusik verschrieben. Kevin Moschner schrieb seine ersten eigenen Songs und führte diese zum ersten Mal im September 2016 in Castel San Pietro Terme (IT) auf. Es folgten fast wöchentlich Konzerte in der gesamten Rhein-Main-Neckar-Region. Höhepunkte stellten Auftritte im Heidelberger Karlstorbahnhof, im Mannheimer Audimax vor 500 Zuschauern, beim Weinheimer Open Mind Air und zu Gast bei Radio X in Frankfurt dar. Innerhalb des ersten Jahres spielte er über fünfzig Konzerte in Deutschland, Italien und Schottland und produzierte mit einem Freund seine erste EP „Oh Nature“, die am 13. Oktober erscheinen wird. Für den Herbst 2017 sind bereits zahlreiche Konzerte in Deutschland, Schweden und Österreich geplant.

Mit anspruchsvollen Zupfmustern auf der Westerngitarre und mit seiner Mundharmonika schafft der Songwriter es, einen Sound zu erzeugen, der an die New Yorker Folkszene der 60er Jahre erinnert und diesen mit rhythmischeren und modernen Elementen zu verbinden. Seine Songs handeln vom Reisen, von der Natur und auch persönlichen Themen.